
Протокол №9 
общешкольной конференции 

от 16 сентября 2009 
 

Присутствуют: 
93 – от родителей учащихся 
40 – от коллектива работников школы 
36 – от учащихся 
 

Повестка дня: 
1. Информация об итогах работы школы в 2008-2009 учебном году. 
2. Отчет председателя благотворительного фонда «Константа Плюс» о проделанной работе в 
2008-2009 учебном году. 
3. Отчет председателя Совета школы о проделанной работе в 2008-2009 учебном году. 
4. Принятие Правил внутреннего распорядка. 
 
По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А. 
В своем докладе обратил внимание на Обращение президента РФ Д.А.Медведева к 
Федеральному собранию и Положения Национальной образовательной стратегии «Наша 
новая школа», в рамках которой российским педагогам предстоит решить пять важных 
задач: 
-  разработать новое поколение образовательных стандартов; 
-  выстроить систему поиска и поддержки талантливых детей; 
-  разработать систему моральных и материальных стимулов для сохранения в школах 
лучших педагогов; 
-  проектирование новых комфортных школ; 
-  забота об улучшении здоровья школьников. 
Далее был проведен анализ работы педагогического коллектива в 2008 – 2009 учебном году. 
    Анализируя итоги аттестации 9-х и 11-го классов отмечается, что результаты ГИА по 
математике выше прошлогодних на 15%, результаты по русскому языку меньше на 6,4%. 
61% выпускников (42 человека) 9-х классов перешли на учебу в 10 класс; 36% (25 человек) 
поступили на учебу в учреждения СПО; 2 (3%) человека не допущены к итоговой аттестации 
(Асланов Н. и Музыка А.) 
    Выпускники 11 класса в течение года готовились к ЕГЭ на уроках, систему ДОУ и 
регулярных проверочных работ по материалам и в форме ЕГЭ. Систематическая работа 
педагогического коллектива дала свои плоды: далеко не сильный класс успешно сдал ЕГЭ. 
По русскому языку 60,1 балл (61 по городу и региону); 55,8 по математике (47 и 48 
соответственно); 58,6 по физике (52 по области и городу). Медалист в данном выпуске один 
– Шалунов Андрей получил серебряную медаль. В этом учебном году претендентов на 
медали 11 человек: 6 на «золото», 5 – на «серебро». Из 24 выпускников 8 (33%) поступили на 
бюджетные отделения ВУЗов; 13 (55%) –на внебюджетной основе.  
    Ученики школы активно участвовали в  предметных олимпиадах, Научно – практической 
конференции школьников  «Первые шаги в науку», Конгрессе молодых исследователей 
«Шаг в будущее». Среди них 25 победителей НПК  школьников  «Первые шаги в науку»,  3 
победителя Конгресса молодых исследователей «Шаг в будущее», причем 2 – победители 
областного уровня. В исследовательской работе активно участвуют ученики начальных 
классов. Ученики школы в целом неплохо выступили в районном и городском турах 
предметных олимпиад. 4 призера областного этапа – все по математике.  
   Положительные результаты достигаются благодаря высокой профессиональной 
компетенции учителей. Всего педагогов в школе 45 человек, средний возраст – 38 лет, 
средняя нагрузка – 24 часа.  
   Серьезное внимание уделяется состоянию здоровья учащихся и мероприятиям, 
направленным на его укрепление. Прежде всего, растет число детей, получающих горячее 



питание. Снижается число ребят, по состоянию здоровья относящихся к специальной и 
подготовительной группам. 
  
Решение: 
1. Информацию принять к сведению.  
2. Признать работу   коллектива школы удовлетворительной. 
Принято единогласно. 
 
По второму вопросу слушали отчет председателя благотворительного фонда «Константа 
ПЛЮС» Климахиной И.В. 
В прошедшем учебном году  на счет фонда поступило 493 971 рубль. 
Расходование средств проходило по поступившим заявлениям и только после рассмотрения 
вопроса Советом школы. 
Материальная помощь педагогам – 150 000 рублей 
Обслуживание кассового аппарата – 3 180 рублей 
Обслуживание расчетного счета в банке – 9 075, 9 рублей 
Зарплата кассира, ведение бухучета – 38 085 рублей 
Налоги – 12 160 рублей 
Конкурс «Попади в десяточку» - 8 000 рублей 
Методические пособия в Медиакласс – 20 512 рублей 
Праздник «За честь школы» - 22 808 рублей 
Праздник «Последний звонок» - 8 500 рублей 
Ремонт кабинетов химии и физики – 170 000 рублей 
Остаток денежных средств – 5 775 рублей.  
 
Решение: 
1.Отчет о расходовании средств утвердить. 
2. Продолжить работу благотворительного фонда в режиме прошлого года. 
 
Принято единогласно. 
 
По третьему вопросу слушали отчет председателя Совета школы Журавлевой Л.Н.  
Отчиталась перед делегатами Конференции о проделанной работе в 2008-2009 
учебном году. Отметила высокую активности членов Совета школы в решении
внутришкольных проблем, активную жизненную позицию старшеклассников.
Особенно отметила их заинтересованность в улучшении образовательного
процесса, оснащении кабинетов, проведении внеклассных мероприятий с
обязательным награждением победителей. Актуальным остается вопрос внешнего
вида учащихся. Проводились неоднократно рейды и посещение родительских
собраний по данному вопросу. Неоднократно проводились рейды в школьную
столовую. Отмечается отличное приготовление блюд, разнообразное меню и
высокий уровень охвата питанием учащихся. Члены Совета школы обсуждали 
представляемые директором школы самоанализы педагогов на предмет
распределения стимулирующего фонда заработной платы. 
 

 

 
Решение: 
1.Информацию принять к сведению.  
2. Работу Совета школы признать удовлетворительной. 
 
Принято единогласно. 
 

 

По четвертому вопросу слушали Тушканова Ю.А. – директора школы. 
Школа – это тот же трудовой коллектив. Для качественной организации учебно –

 



воспитательного процесса необходимо установить порядок и режим работы,
обязательные к исполнению всеми участниками образовательного процесса. 
Ознакомил делегатов конференции с проектом «Правил внутреннего распорядка».
После некоторых замечаний со стороны родителей приняли 
 
Решение: 
1. «Правила внутреннего распорядка» принять в качестве локального акта,
обязательного к исполнению всеми участниками образовательного процесса. 
  
Принято единогласно. 
 
 
 

 

  
               Председатель:                                                       Ю.А.Тушканов. 
 
                Секретарь:                                                             И.Н.Вдовина 
 


